

07.06.2020

Der BAMH steht an der Seite der Polizei!

Das Thema Rassismus ist wichtig und muss, auch von Seiten der Politik, ernst genommen werden.

Man kann seiner Meinung, seiner Sorgen und Ängste auf vielen Wegen ein Ohr verleihen.

Wenn aber ein Thema zur Hetze und zur Aufforderung von Hass und Gewalt führt, geht das eindeutig zu weit.

Diese Schmierereien in den Mülheimer Bahnbögen richten sich gegen Polizisten, die Millionen von Überstunden vor sich herschieben und ihre Gesundheit und ihr Leben für uns einsetzen um für unsere Sicherheit zu sorgen.

Die BAMH steht an der Seite der Polizei und fordert das Ordnungsamt Mülheim an der Ruhr auf, dieses widerliche Graffiti schnellstmöglich zu beseitigen.